

Fecha: 17-01-2026
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl. : El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Cartas
Título: **Cartas: Uso de inteligencia artificial**

Pág. : 9
Cm2: 150,6

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida

de alerta. Cuando un medio usa IA sin advertirlo, deja de informar y comienza a ficcionar. Si quienes deben ser garantes de la verdad ahora producen escenas que no existieron sin transparentarlo, la credibilidad periodística se erosiona desde su núcleo. En un ecosistema saturado de *fake news*, esto no es innovación: es renuncia editorial. La IA no es el problema. El problema es abdicar del criterio, la ética y la transparencia. Cuando eso ocurre, la ficción ya no vive en las redes sociales, sino en la sala de prensa.

Marcelo Ferrari
Decano Facultad de Comunicaciones,
Universidad UNIACC

Uso de inteligencia artificial

● La imagen del Presidente Gabriel Boric alterada con inteligencia artificial emitida por TVN no es un error, es una señal